



« Accueillir l'autre, un chemin de sainteté »

Editorial

Chers amis, chers frères et sœurs,

Les jeunes ont repris le chemin de l'école, de la fac, du travail ... et chacun reprend ses activités diverses.

Et nous ?

Notre thème d'année est une invitation à s'ouvrir à l'autre.



Le laisserais-je me dire ses attentes, ses besoins, ses soucis, ses joies ?

Et si nous commencions avec celui - celle qui est juste à côté de nous ... dans nos groupes de fraternité ... etc.

La parole de chacun est importante, la parole de l'autre est un cadeau ; l'accepterais-je ? Le laisserais-je me « déranger » ?

Le Seigneur nous dit « tu as du prix à mes yeux, et Je t'aime »

Ô Seigneur, apprends-nous à aimer, donne-nous ton Esprit, Ta Force et Ta Joie.

Et... Bonne rentrée à chacun - chacune !

Pascale

(ps : nous vous emmenons avec nous, dans notre cœur, à la rencontre des laïcs italiens)

Petit retour sur notre week-end de juillet

Fin juillet...la fraternité se retrouve à Bétharram.

Joie de la rencontre, des échanges, des apartés.

Cette année, une grande place est laissée à la fête de Notre Dame et à la rencontre avec les novices qui terminent leur session de formation.

Joie de la présence du Père Gustavo ...

Au terme du week-end, après les passages obligés : renouvellement du bureau, comptes, projets, nous définissons notre thème d'année :

« Accueillir l'autre, un chemin de Sainteté ».

Et pour rentrer de plein pied dans notre réflexion, le Père Jean-Luc nous donne l'élan :

« Ce fut un temps riche en écoute, en partages et en défis à affronter avec fidélité et inventivité. Ensemble. Cette année, nous étions invités à boire à la source... source d'humilité, de confiance, d'audace apostolique, la source de l'amour et de l'obéissance où Saint-Michel a puisé le premier »

Alors En Avant !

Marie-Paule et Hélène



Les laïcs de la Fraternité rencontrent le P. Gustavo, supérieur général scj



Expressions du « Me Voici »

Lors de la célébration du "Me Voici", le 28 juillet 2018, nous avons accompagné chacun de nos "Me Voici" d'une phrase, élan de notre cœur.

Au fil de plusieurs "fraternels" ces phrases seront inscrites dans cette rubrique : **expressions du "Me Voici"** ; accueillons-les très fraternellement en union de prière les uns pour les autres. La foi de l'autre fortifie mon chemin vers Dieu.

** Mon Dieu, Me voici, unie au cœur de Jésus et au cœur de Marie, pour essayer de faire ta volonté tous les jours de ma vie, dans le charisme de St Michel. Merci à Notre Dame du Beau Rameau pour ses bienfaits - Amen - Alléluia*

** Mon Dieu toujours et partout Présent, viens en mon cœur. Me Voici !*

** Qui osera donc murmurer et se plaindre des petites croix de sa position ?*

** " Bienheureux, vous qui savez reconnaître le Seigneur en tous ceux que vous rencontrez ; vous avez trouvé la vraie lumière, vous avez trouvé la véritable sagesse ".
J.Folliet*

** Donner aux autres le même désir de te découvrir*

** " Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisi " (Jean 15,16)*

** Seigneur, au fond je ne connais pas le chemin précis sur lequel Tu m'appelles. Mais je sais que Tu m'invites à te suivre, donc je ne peux qu'attendre et dire OUI, MERCI, me voici ! (que TA volonté soit faite)*

Thème d'année

3 feuilles de proposition vont accompagner notre réflexion cette année sur le thème :

“ Accueillir l'autre, un chemin de sainteté “

Ce choix de thème se veut comme une suite à donner à notre démarche d'ouverture à la rencontre de l'Autre et des autres, en suivant le chemin de sainteté auquel chacun est appelé.

Pour ce faire nous nous référerons à :

- ☞ l'exhortation apostolique du Pape François "Soyez dans la joie et l'allégresse"
- ☞ des écrits de St Michel ou textes sur sa vie de sainteté
- ☞ des passages bibliques.

Comment aider Bétharram

* Nous pouvons soutenir les missions en adressant nos dons à « au Cœur du monde », à Bétharram.

* Dans vos paroisses, les écoles, les maisons de retraite peuvent être proposé un temps fort, un diaporama, suivis d'une vente d'objets d'Inde, de Thaïlande, de Côte d'Ivoire, etc Contacter frère Emile.

* Pour vos cadeaux de Noël, pensez à la maison Simonet à Bétharram, qui recèle des trésors venus des 4 coins du globe.

A vos agendas ...

RETRAITE DE PRINTEMPS
les 6 et 7 avril 2019
Centre Louis Ormières à MONTAUBAN

Solidarité ...

Association 'Fraternité Me Voici', statuts, article 5 : « La qualité de membre de l'association 'Fraternité Me Voici' s'acquiert par l'acceptation des statuts et le versement d'une cotisation annuelle dont le montant est fixé pour l'année en Assemblée générale ».

La cotisation 2019 a été fixée à 25 €.

Le montant de la cotisation est à régler auprès du trésorier, **Philippe Bavière** (contacts 05 61 85 50 06 ou ph_ml.baviere@yahoo.com)

A chacun de participer et de s'entraider pour cela si nécessaire. Merci d'être vigilants.

Carnet

😊 Je vous partage notre joie à l'occasion de la naissance de notre 9° petit enfant : **Victor** est né le 28 juin dernier à Bordeaux dans le foyer d'Aurélie et Fabien. La famille s'agrandit pour notre plus grande joie !!

Je vous embrasse. **Hélène**

😊 Nous avons la grande joie d'annoncer la naissance de **Bérénice** chez notre fille Sophie pour la Saint Laurent (le 10 août) ... et Pierre Henri, le Papa, était présent : Deo Gracias ... Nous sommes au rythme des trois aînés, Étienne 5 ans et demi, Madeleine 3 ans et demi et Charles, 2 ans ... que Notre Dame du Beau Rameau veille sur eux ! Très affectueusement. Benoît et Véronique Loze

☹️ **Symphorien**, jeune frère de notre amie **Félicité Bemvoune (FMV Pibrac)**, est décédé au Gabon début septembre à l'âge de 43 ans des suites de maladie. Il laisse 6 enfants. Nos prières ont accompagné Félicité et sa famille à qui nous renouvelons toute notre affection (*transmis par Véronique Loze*).

Prière



Travailler ensemble

*Seigneur notre Dieu,
tu nous permets d'agir les uns sur les autres,
de travailler ensemble,
de nous aider pour arriver à notre but.*

*La vie de toute société n'est possible que si chaque personne accepte l'entraide
et collabore avec les autres pour le bien de tous.*

*Fais que, par ta grâce, nous travaillions ensemble
à bâtir ton Royaume, pour que vienne sur la terre la joie du ciel ;
que se réalise la parole du Psalmiste :
" qu'il est bon pour des frères d'habiter ensemble " (PS 132.1)*

*DS 320-21
N° 259 ' En Avant '*